

---

# JUAN VERDE

Advisor and consultant to governments

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Environment
- Politics
- Strategy

Juan Verde adalah wirausahawan bisnis dan sosial serta penasihat internasional terkenal untuk pemerintah dan perusahaan.

Pada tahun 2009, Verde ditunjuk oleh Barack Obama sebagai Wakil Asisten Sekretaris untuk Eropa dan Eurasia di Departemen Perdagangan AS di mana ia bertugas hingga 2012. Dalam kapasitas ini, ia memimpin upaya departemen untuk memecahkan kebijakan perdagangan dan masalah akses pasar yang dihadapi oleh perusahaan-perusahaan AS, berusaha menumbuhkan operasi bisnis mereka di Eropa dan Eurasia. Dia bertanggung jawab untuk mengembangkan dan merekomendasikan kebijakan dan program sehubungan dengan hubungan ekonomi dan komersial AS dengan 52 negara di Eropa dan Eurasia.

Sebelumnya, Verde mendirikan dan mengetuai Kamar Dagang Amerika di Kepulauan Canary dan mendirikan PASS Inc., sebuah perusahaan penasihat strategis yang memberikan saran perluasan pasar kepada perusahaan-perusahaan AS yang memasuki pasar Eropa. Dari 1999 hingga 2003, ia adalah Direktur untuk Amerika Latin dan Semenanjung Iberia untuk Corporate Executive Board, Inc. (NASDAQ: CEB), sebuah perusahaan konsultan dan riset strategi yang berbasis di Washington, melayani 400 dari 500 perusahaan Fortune.

Verde telah bekerja pada 14 kampanye pemilihan nasional, regional dan lokal yang berbeda di Amerika Serikat dan Amerika Latin, termasuk kampanye Presiden Barack Obama, Presiden Bill Clinton, Wakil Presiden Al Gore, dan Senator Ted Kennedy, John Kerry, dan Hillary Clinton. Pada 2012, ia adalah Ketua Bersama Internasional untuk kampanye Obama, tempat ia mengembangkan dan menerapkan strategi untuk memobilisasi lebih dari enam juta warga Amerika yang tinggal di luar Amerika Serikat untuk memberikan suara.

Seorang penganjur lama untuk penyebab lingkungan, keberlanjutan dan perjuangan melawan perubahan iklim, Verde bermitra dengan mantan Wakil Presiden Al Gore untuk membangun dan memimpin "Proyek Iklim Spanyol." Dia juga menjabat sebagai presiden Fundación Biosfera dan terus mempromosikan nilai-nilai lingkungan, keberlanjutan dan perjuangan melawan perubahan iklim.